

ekom21

Keine Hausmesse 2020

[30.03.2020] „Schutz und Sicherheit liegen uns am Herzen – nicht nur, wenn es um Daten geht“, mit diesen Worten gibt der IT-Dienstleister ekom21 die Absage seiner Hausmesse bekannt. Die nächste eXPO ist für Anfang Juni 2021 geplant.

Die ekom21-Hausmesse eXPO wird dieses Jahr nicht stattfinden. „Schutz und Sicherheit liegen uns am Herzen – nicht nur, wenn es um Daten geht“, schreibt ekom21 auf seiner Website und führt weiter aus: „Die derzeitige Situation und angespannte Lage durch die Covid-19-Pandemie erfordern nun von uns allen zusätzliche Sicherheitsmaßnahmen. Neben der Aufrechterhaltung der Betriebsfähigkeit, sehen wir uns derzeit vor allem verpflichtet, alle erdenklichen Schritte zur Eindämmung des Coronavirus einzuleiten.“ Trotz der Absage werde man versuchen, geeignete Wege zu finden, um über neue Verfahren und Dienstleistungen zu informieren. Ein Termin für die eXPO21 ist bereits angedacht. Sie soll am 9. Juni 2021 stattfinden.

(sav)

Stichwörter: Unternehmen, eXPO